



Ergebnisse der Mitgliederversammlung am 14.2.2014

Die Mitgliederversammlung der Thüringer Pflügergemeinschaft fand am 14.02.2014 in den Räumen der Überbetrieblichen Ausbildungsstätte Schwerstedt statt. Von den 32 waren 24 Mitglieder anwesend.

Tagungsleiter: GF Bernd Kästner

Tagesordnung:

1. Eröffnung durch den Geschäftsführer Herrn Kästner
2. Geschäftsbericht 2013; Berichtersteller (BE): Herr Kirchner
3. Finanzbericht 2013; BE: Herr Wetzel
4. Rechnungs- und Kassenprüfung; BE: Herr Sorge
5. Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung für das Jahr 2013
6. Neuwahl des Vorstandes
7. Antrag zur Satzungsänderung mit anschließendem Beschluss
8. Vorstellung des Landesverbandes der Maschinen- und Behelfsringe Thüringen e.V. und einige Gedanken zur künftigen Zusammenarbeit
9. Informationen zum Landesentscheid 2013 durch Herrn Kästner und den Teilnehmern
10. Information zum Europapflügen 2013 durch Herrn Kästner
11. Vorbereitung des Bundesentscheides 2014; Herr Kästner/ Herr Kirchner
12. Info über die Wintertagung des Deutschen Pflügerrates 2013; Herr Degenhardt/ Herr Kirchner
13. Aktivitäten der Thüringer Pflügergemeinschaft im Jahr 2014
14. verschiedenes

Der Vorsitzende Herr Kirchner trug den Geschäftsbericht des Jahres 2013 vor. Einen breiten Raum nahm die Organisation, Vorbereitung und Durchführung des 11. Landesentscheides ein. Er bedankte sich bei den Organisatoren, besonders beim Mitwirken von Herrn Nussbaum und Prüfer, von der TLL Jena abgeordnet und bei Frau Dennhardt, die vom Landwirtschaftsamt Sömmerda freigestellt wurde. Einen nächsten Dank sprach er dem Ausrichterbetrieb, der Thüringer Lehr-, Prüf- und Versuchsgut GmbH Buttstedt aus, die die Wettbewerbsfläche, die Betriebsfläche für die Technikabstellung und den Raum zur Begrüßung und Bewirtung bereit gestellt hatte.

Der bisherige Vorstand wurde wiedergewählt und im Amt bestätigt.

Vor einiger Zeit hat sich der Maschinen- und Behelfsring Thüringen beim Vorstand der Thüringer Pflügergemeinschaft gemeldet um eine gemeinsame zukünftige Zusammenarbeit zu beraten. Darauf hin wurden Vertreter des Maschinen- und Behelfsrings Thüringen zur Versammlung eingeladen um die über gemeinsame Vorhaben zu beraten. Die zwei Vertreter haben erst einmal über ihre Tätigkeiten berichtet und den Maschinenring vorgestellt. Bei der anschließenden Diskussion wurden erste gemeinsame Vorhaben diskutiert wie einen gemeinsamen Stand auf der Messe „Grüne Tage Thüringen“ 2014 sowie Unterstützung bei der Vorbereitung des Landesentscheides im Leistungspflügen im Jahr 2015.

Herr Kästner berichtete kurz über den 11.Landesentscheid im Leistungspflügen 2013 in der Thüringer Lehr-, Prüf- und Versuchsgut GmbH Buttstedt. Er zeigte die Ergebnislisten, Fotos und sprach den Dank dem Ausrichterbetrieb aus, der sich viel Mühe gegeben hatte.

Das Europapflügen findet 2014 vom 20. - 25.August in Geel / Belgien statt. Durch das gute Abschneiden (6.Platz) beim Bundesentscheid 2012 hat sich Marcel Berger aus Teichel für das Europapflügen qualifiziert.

Der Bundesentscheid 2014 findet vom 18. - 22. September in der Agrargenossenschaft Bad Dürrenberg (Sachsen Anhalt) statt.

Aus Thüringen haben sich beim letzten Landesentscheid in der Kategorie Drehpflügen:

- > Tobias Weise aus Dreba
- > Tobias Krone aus Großwechungen

und in der Kategorie Beetpflügen:

- > Sebastian Lahr aus Schloßvippach
 - > Mario Hofmann aus Teichel
- qualifiziert.

Das Jahr 2014 steht ganz im Zeichen der Teilnahme am Bundesentscheid in Bad Dürrenberg. Für Herrn Berger ist es die Teilnahme am Europapflügen.

Ein weiterer Schwerpunkt in der Vereinsarbeit ist die Präsentation der Pflügergemeinschaft auf der Messe „Grüne Tage Thüringen“ - auf dem Gemeinschaftsstand der Maschinenringe. Des Weiteren wird ein Schlepper mit Pflug ausgestellt und weitere Utensilien zum Leistungspflügen. Die Standbetreuung wird durch die Mitglieder abgesichert.